

### **LübeckPartner auf dem 33. Internationalen Hansetag**

Auch in diesem Jahr reiste eine Delegation des Vereins LübeckPartner zum 33. Internationalen Hansetag vom 13. bis 16. Juni 2013 nach Herford. Bei dem Besuch des Hansemarktes, des Mittelalter-Spektakels, der Tourismusmeile und der Abschlussveranstaltung konnten viele positive Eindrücke gewonnen werden. Wir konnten unserer Partnerstadt La Rochelle beim Aufbau des Standes helfen und pflegten auch die Beziehungen zu Visby intensiv. Besonders viel Aufmerksamkeit erhielt unsere Delegation, wenn sie in mittelalterlichen Gewändern durch die Reihen zog. Ausgesprochen beeindruckend auch die mit den Lübeck-Fähnchen jubelnden Massen am Straßenrand beim Umzug und der Abschlussveranstaltung. So kamen unvergessliche Gespräche mit Teilnehmern, Gästen und Einheimischen zu Stande. Die gesammelten Erkenntnisse werden wir für die Vorbereitung des Hansetages im kommenden Jahr in Lübeck gern nutzen.